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• Uno de los puntos que se 
aprobó en el pleno del 
Ayuntamiento de Madrid el 
jueves 30 de abril fue el de 
autorizar la contratación de 
hasta 200 técnicos de admi
nistración especial (médicos 
y ATS de la Beneficencia 
Municipal), en previsión de 
las bajas que puedan produ
cirse en dicho servicio. Este 
punto dio lugar a un peque
ño debate entre el equipo de 
gobierno y la oposición, en 
el sentido de que era una 
medida coercitiva para los 
funcionarios que hoy están 
aún en conflicto con el 
Ayuntamiento. El punto fue 
aprobado por 33 votos a fa
vor y 13 en contra. 

• Según un decreto del Mi
nisterio del Interior sobre 
'concesión de licencias y 
adopción de medidas de se
guridad de las armas que 
deberán utilizar las policías 
ae las comunidades 

autónomas y de las corpora
ciones locales», los miem-
oros de la Policía Municipal 
son agentes de la autoridad 
y su licencia de armas pue-
ae serles retirada por el al
calde, y no podrán ser utili
zadas cuando se encuentren 
Juera de servicio. 

™ Organizadas por la Junta 
Municipal de Salamanca, se 
celebran, durante este mes 
tte mayo, las I Conversacio-
nes sobre Joven Poesía Es
pañola. 

• £2 Ayuntamiento de Ma-
arid y la Caja de Ahorros se 
seParan de VISOMSA (Vi
viendas Sociales de Madrid, 
j A.), pues este organismo, 
aependiente del MOPU, am-
Plia el ámbito de actuación 
a todo el territorio nacional. 
*•<• valor de las acciones será 
Reintegrado, así como los so
bres que se cedieron en 
«Portación. El valor de lo 
reintegrado asciende a 300 
Vellones de pesetas. 
• i o s vecinos de Getafe 
*"** estado pagando el 1,5 
901" 100 de sobretasa en las 
Jacturas del consumo de 
eíectricidad que les pasaba 
fLamPresa suministradora 
toerduero. Esta tasa se co
laba a los vecinos en base 
a la repercusión del impues-
*° rnunicipal de ocupación 
<*e suelo, vuelo y subsuelo 
<*e la vía pública. Según las 
'futoridades locales, la re-
Percusión sobre los usuarios 
£e esta tasa es ilegal y exi
gen que las cantidades co
cadas (unos 100 millones 

San Isidro «resucita» este año con el más importante programa de los últimos tiempos 

LAS FIESTAS DEL SIGLO 
Del 9 al 17 de mayo, Madrid será una fiesta. Una fiesta para todos, 
jóvenes, jovencísimos y también, ¡cómo no!, para los que ya no lo 
son tanto. Actuaciones de grandes figuras de la música nacional e 

internacional, grupos teatrales, actividades deportivas y un montón 
de actos más tendrán cabida en esta semana, que, según el alcalde, 
Enrique Tierno Galván, intentará «romper el aislamiento vital y 

que, de esta forma, Madrid esté totalizado por la alegría». 
La delegación de Cultura 

del Ayuntamiento madrileño 
está realizando un gran esfuer
zo para que el ciudadano se in
tegre en la fiesta. 

Y, como dijimos antes, hay 
actividades para todos los gus
tos y a precios populares. En 
las fiestas de este año se han 
introducido elementos nuevos, 
pero que no lo son tanto. Se 
trata de recuperar viejas cos
tumbres que, por una causa o 
por otra, se habían perdido. 
Asi, encontramos una prueba, 
«la subida a la Dehesa de la 
Villa», tradicional del ciclismo 
español y que no se celebraba 
desde el año 60. Esta prueba 
era conocida popularmente 
como la «carrera del pavo», 
porque solía celebrarse en fe
chas próximas a la Navidad. 

DEPORTES 
TRADICIONALES 

También se van a celebrar 
competiciones de dos deportes 
tradicionales en Castilla y que 
son practicados por grupos pe
queños de seguidores: la calva 
y el lanzamiento de barra. De 
esta manera, se incorporan al 
programa de festejos de la ca
pital dos deportes que eran 
muy populares y practicados 
antaño y que hoy, salvo excep
ciones, son desconocidos para 
la gran mayoría de los madri
leños. 

También la cocina popular 
madrileña tiene su rinconcito. 
Se celebrará un «certamen cu
linario» en el que participan 15 
afamados restaurantes de la 
capital y que presentarán pla
tos típicos de la cocina madri
leña. Esta celebración será res
tringida, pero los que quieran 
conocer y degustar las varieda

des que ofrece la cocina de Ma
drid podrán hacerlo en los 
mismos restaurantes a un pre
cio especial. 

Pero quizá lo más importan
te es que Madrid será una ciu
dad abierta a todo el que quie
ra participar. Tanto para los 
que son madrileños «de toda la 
vida», como para los afincados, 
o para los que están simple
mente de paso. En Madrid po
dremos ver actuaciones de pri
mer orden y a precios popula
res. Sólo los conciertos de la 
Carpa de Conde Duque y Pala
cio de los Deportes serán con 
entrada y, en cualquier caso, 
modesta, pues se estima una 
media de 350 pesetas. El resto 
de los actos incluidos en el pro
grama serán con entrada gra
tuita. Por ejemplo, la tradicio
nal verbena que se celebrará 
todos los días en el paseo de la 
Chopera del Retiro y desde las 
siete a las cuatro de la madru
gada; contará con grandes ani
madores como la Orquesta 
Mondragón, Un Poquito de 
Todo, Mocedades, Orquesta 
Platería, etc. 

Las fiestas de San Isidro en 
este año tendrán un carácter 
internacional, pues, además de 
todos los artistas extranjeros 
que intervendrán en ella, nos 
visitarán alcaldes de algunas 
de las ciudades más importan
tes del mundo, como son Bel-
frado, San José de Costa Rica, 

ánamá, Lisboa y Nueva Del-
hi, entre otras. 

Esperemos que los 50 millo
nes que se van a invertir en 
estas fiestas y el esfuerzo y la 
participación de todos sirvan 
para romper el aislamiento vi
tal de los madrileños, como 
bien decía el alcalde. 

Los actos de carácter popular se conjugarán 
con las grandes actuaciones de figuras 

nacionales e internacionales. Un presupuesto 
de cincuenta millones de pesetas va a 

permitir que la mayoría de los espectáculos 
sean gratuitos 

El mes de mayo en Madrid' 
es una gran fiesta de la música 
popular. Por una parte, los 
conciertos internacionales han 
empezado de una forma inusi
tada con varias presentaciones 
de primera categoría como son 
las de los grupos ingleses The 
Clash y Fischer Z, y tras ellos, 
Status Quo y Ted Nugent, to
dos en el polideportivo del 
Real Madrid, lugar habitual de 
este tipo de presentaciones. 

También las organizaciones 
políticas juveniles han colabo
rado con su granito de arena. 
En el parque del Retiro, y or
ganizado por Juventudes So
cialistas, Juventudes de UCD, 
Unión de Juventudes Comu
nistas y Nuevas Generaciones 
de AP, se celebró el pasado do
mingo, día 3 de mayo, un festi
va), dentro de la programación 
de la «Semana de la Juventud 
y los Estudiantes por la Consti
tución». En este concierto ac
tuaron Suburbano, Luis Pas
tor, que aparecía en público 
tras bastante tiempo de silen
cio, y que nos recordó, con can-

«Rock», «jazz», zarzuela y folklore tradicional, 
en la voz de los primeros «espadas» de la canció. 

EL SAN ISIDRO MAS 
MUSICAL 

ciones como «Están cambiando 
los tiempos», que la canción 
política no está tan muerta 
como se creía; Mediterráneo y 
Manzanita. 

OTRO CONCURSO 
DE «ROCK» 

Como en años anteriores, 
también en estas fiestas de San 
Isidro se ha programado el 
Concurso de «Rock» Villa de 
Madrid, esta vez en el marco 
de la Segunda Semana de la 
Juventud. Tras varias elimina
torias, celebradas en la sala 
Gayo Vallecano, por donde 
han ido pasando los 112 grupos 
presentados, la final se celebra 
el sábado día 9 de mayo, en la 
plaza de toros de las Ventas. 
Aquí, los cinco grupos finalis

tas tocarán durante veinte mi
nutos cada uno. Junto a ellos y 
para completar el programa, 
actuarán los ganadores del an
terior certamen, que el pasado 
años se llamaban Cópula de 
Helado, y que ahora aparecen 
como Los amantes de Teruel; 
así como Alaska, Trafalgar, 
Cucharada y la Orquesta Mon
dragón. Una tarde que se espe
ra brillante, con un buen pro
grama, con 100.000 watios de 
luz, 12.000 de sonido, y una 
pantalla de video gigante en el 
escenario. Y todo ello total
mente gratis. 

Y en lo que concierne a las 
fiestas de San Isidro, organiza
das por el Ayuntamiento de 
Madrid, y concretamente por 
la Delegación de Cultura, la 

programación musical ya llega 
a límites desconocidos en Es
paña. 

En la carpa de Conde Du
que, los aficionados al «jazz», al 
«blues» y al «folk», podrán ver 
durante nueve días seguidos a 
músicos de la categoría de 
Count Basie Alumni, Badén 
Powell, o Dizzy Gillespie. Y en 
el campo del «folk», estarán de 
nuevo Malicorne, un grupo 
francés de una calidad ex
traordinaria que tocarán junto 
a los madrileños Labanda, que 
presentan su nuevo álbum, ti
tulado «Rockmería». 

En cuanto al «pop», en el Pa
lacio de Deportes, habrá una 
interesante demostración de lo 
que hacen los grupos madrile
ños, con gente como Mamá, Se
cretos y Electroshock. Y para 
dar el toque «revival» a estas 
fiestas, podremos también es
cuchar al que en otros tiempos 
ya lejanos fue «rey» del «twist», 
Chubby Checker. 

Rodrigo L. ALONSO 
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ARANJUEZ 

• Con el objetivo de pro-
mocionar el turismo, el 
Ayuntamiento de Aranjuez 
ha organizado el I Certa
men Internacional de Cine, 
que se celebrará en la citada 
localidad los días 12 al 17 de 
mayo. 

Esta primera iniciativa 
municipal para revitalizar 
el turismo en la villa ribere
ña forma parte de un con
junto de proyectos que se 
irán realizando en el trans
curso del año. *No obstante, 
afirma Ángel Ortiz, conce
jal de turismo de la corpo
ración, este primer certa
men nace de una forma 
muy modesta tanto en sus 
pretensiones como en su 
presupuesto, que no supera 
las trescientas mil pesetas; 
nuestra intención ha sido 
relacionar, de alguna mane
ra, el cine con el turismo.» 

• A este I Certamen Inter
nacional de Cine de Aran-
juez acudirán como países 
invitados, México, Suiza, 
Portugal, Francia e Italia. 
Se tiene previsto que cada 
uno de estos países proyecte 
dos películas sobre temas 
específicamente turísticos. 
España participará con dos 
películas de las mismas ca
racterísticas, sobre Aran-
juez, con el fin de mostrar 
los atractivos monumenta
les y paisajísticos que ofrece 
la localidad. 

SAN LORENZO 

• Entre los temas tratados 
en la última sesión ordina
ria celebrada por la comi
sión municipal permanente 
de Guadarrama destaca la 
aprobación del presupuesto 
ordinario del año 1980. 

En la mencionada sesión 
se dio cuenta de la liquida
ción de los gastos e ingresos 
pendientes del ejercicio an
terior, 

• Organizado por la obra 
cultural de la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de 
Madrid y la Diputación Pro
vincial de Madrid en colabo
ración con los distintos 
ayuntamientos y dentro de 
la campaña de promoción 
musical de Jóvenes Clásicos, 
durante el día 30 de abril y 
2 de los corrientes, la Joven 
Orquesta de Madrid, bajo la 
dirección de Juan José Ga
llego de Udaeta, director ho
norífico, Cristóbal Halpfter, 
han ofrecido conciertos» en 
\a parroquia de Santa Cata
lina y de San Bernabé Após
tol, de Majadahonda y Villa 
de El Escoria], respectiva
mente. 

En la iglesia de Villarejo de Sálvanos 

TESORO BIBLIOGRÁFICO ABANDONADO 
Más de 2.500 volúmenes, de los 
siglos XVI y XVII, permanecen 

amontonados en el suelo 
desde hace ya doce años 

Más de dos mil quinientos libros, que datan en sn mayoría de los 
siglos XVI y XVII, se encuentran prácticamente abandonados en 

ana iglesia de Villarejo de Sal vanes, sin que puedan ser trasladados 
a los fondos de la Biblioteca Municipal 

Un importante fondo biblio- ^ * * * M I M * M * ^ 
gráfico, de casi cuatro siglos de 
antigüedad, se encuentra de
positado en una sala del anti
guo monasterio de francisca
nos de Villarejo de Salvanés, 
convertido hoy en iglesia pa
rroquial. 

Esta biblioteca, con más de 
dos mil quinientos volúmenes, 
que fue creada a mediados del 
siglo XVI por una congrega
ción de monjes, se encuentra 
en la actualidad apilada infor
malmente en el suelo y en es
tantes por lo general de doble 
fondo, sin que exista un con
trol de humedad y temperatu
ra, imprescindibles para la 
conservación de estas obras, 
que en su conjunto pueden ser 
de un valor incalculable. 

La biblioteca 
forma parte de 
un centro de 

estudios creado 
en la localidad 

hacia el año 1600 
y que fue 

adquirida por 
aportación 

popular tras 
ser incautada 

en la 
desamortización 

NO ESTÁN CATALOGADOS 
Estos libros, que fueron tras

ladados hace doce años de un 
antiguo edificio en ruinas a su 
actual lugar, carecen de una 
catalogación al menos prima
ria, y tampoco se conoce la 
existencia de un inventario 
original. «Seria una obra muy 
lenta y costosa y nosotros no 
tenemos dinero para realizarla 
—afirma el cura de Villare
jo—. Tendrían que ser las auto
ridades municipales las que so
licitaran la ayuda económica 
de algún organismo oficial.» 

Según pudo saber CISNE-

Esta es ¿a iglesia —antiguo monasterio de los franciscanos— donde se 
encuentran los libros abandonados 

ROS, esta biblioteca es parte 
de un importante centro de es
tudios, creado en la localidad 
?or los monjes hacia el año 

600, y que fue incautado por 
la desamortización, adqui
riéndolo por aportación popu
lar el pueblo de Villarejo. Pero 
una importante parte de los 
fondos de esta biblioteca fue
ron trasladados por la misma 
orden de franciscanos al mo
nasterio que poseen en la loca
lidad alcarreña de Pastrana. 

Los libros que hoy quedan 
en Villarejo de Salvanés tratan 

en su mayoría temas de 
carácter teológico y filosófico. 
También existen varias histo
rias de la Iglesia y comentarios 
sobre libros sagrados. La ma
yoría de estos fondos están edi
tados en tres importantes cen
tros culturales y científicos de 
la época: la Universidad de Sa
lamanca, la Universidad de 
París y Milán. 

LA COMISARIA 
DE LA VIRGEN 

En la actualidad, la bibliote
ca del antiguo monasterio de 

Villarejo está regentada por 
una singular Comisaría de la 
Virgen de Lepante, formada 
vitaliciamente por veinticinco 
personas de la localidad. 

Esta Comisaría de la Virgen 
se ha negado en rotundo, 
según el sacerdote de la locali
dad, a trasladar los valiosos 
fondos bibliográficos a la ac
tual Biblioteca Municipal por 
considerar que no tiene nin
gún tipo de utilidad para el 
pueblo y porque, además, no 
sería el lugar adecuado. 

v̂ n 

A pesar de su proximidad con Madrid, los vecinos de Robledo de 
Chávela' no pueden ver la televisión 

Han solicitado un repetidor de RTVE 

ROBLEDO, SANTA MARÍA 
Y VALDEMAQUEDA, 

SIN TELEVISIÓN 
Los alcaldes de Robledo de 

Chávela, Valdemaqueda y 
Santa María de la Alameda 
están haciendo gestiones con 
RTVE para instalar un repe
tidor. 

El nuevo repetidor, que 
sería instalado en el monte 
Santa Catalina, se situaría en 
el centro del triángulo que 
forman los tres pueblos y so
lucionaría el problema en los 
mismos, ya que actualmente 
en la mayoría de los barrios 
no se puede ver la televisión. 

La situación que padecen 
Robledo de Chávela, Valde
maqueda y Santa María de la 
Alameda es similar a la que 
se registra en numerosos mu-

. nicipios, no sólo de la provin

cia de Madrid, sino de otras 
zonas del país. Las constantes 
interferencias que sufren los 
vecinos del partido judicial 
de San Lorenzo, en la recep
ción de las imágenes se mani
fiesta normalmente en la pri
mera cadena de Televisión 
Española. La situación del se
gundo canal es aún más pro
blemática debido a que las 
transmisiones revisten mayo
res dificultades. Actualmen
te, los vecinos de estos tres 
pueblos están a la espera del 
resultado de las gestiones, en
caminadas a la construcción 
de un repetidor que los sitúe 
al mismo nivel que el resto 
de los ciudadanos de la pro
vincia. 

Centenario de la revista 
«La Ciudad de Dios» 

EL CARDENAL 
TARANCON, 

EN SAN LORENZO 
Al acto conmemorativo asistieron 

numerosas personalidades, 
que convirtieron, una vez más, 

a este municipio en protagonista 
de la actividad 

cultural en la sierra 
La revista agustiniana «La Ciudad de Dios» celebró su primer 
centenario de andadura en el real colegio universitario Mana 

Cristina, con la fiesta de conversión de San Agustín, patrono de los 
estudios superiores de El Escorial y de «La Ciudad de Dios» 

Los actos conmemorativos 
dieron comienzo con la cele
bración de apertura, bajo el pa
trocinio de Su Majestad el Rey 
don Juan Carlos I, egregio pa
trono de la Fundación Escuria-
lense de San Lorenzo el Real. 

A las once treinta, en la ca-

Cilla de María Cristina, se cele-
ró la misa solemne colegial, 

presidida por el cardenal Enri
que y Tarancón. 

A continuación, en el aula 
magna de la Universidad, tuvo 
lugar un acto académico, presi
dido por el rector de la Uni
versidad Complutense, señor 
Bustelo y García del Real. En 
el transcurso de la sesión tuvo 
lugar la salutación del rector, 
padre Gabriel del Estal; la 

apertura del centenario, por el 
padre Isaías Diez, prior pro
vincial del Escorial; proyectos 
inmediatos de la revista, P o r ^ 
director de «La Ciudad oe 
Dios», Braulio Justel, V la se' 
sión inaugural a cargo del anti-

?uo alumno escurialense don 
oaquín Ruiz-Giménez, cate

drático de Filosofía del Dere
cho y director del Instituto ae 
Derechos Humanos de la Com
plutense, sobre el tema *L>° 
vivo y lo muerto de San Agus
tín al final del sigo XX». 

Seguidamente fue cantada 
«Salutación de la alegría», vieja 
canción de la vida u n i v e r s ^ 
ria europea, rejuvenecida año
ra por los estudios superiore 
del Escorial. 
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ALCALÁ u 
H Dentro de la gira que 
efectúan ppr España los 
cantantes y músicos cubano 
Pablo Milanés y Silvio Ro
dríguez, Torrejon de Ardoz 
va a ser uno de los lugares 
donde los populares 
músicos ofrezcan un recital. 
En efecto, el próximo 
sábado, día 9, a las siete y 
media de la tarde, en la pla
za de toros de Torrejon, los 
cantantes actuarán por vez 
primera en el pueblo. El 
precio de la entrada será de 
trescientas pesetas. 

II Siguiendo con Torrejon 
de Ardoz, pero ahora dentro 
«el tema deportivo, diremos 
Que hace unos días fue 
inaugurada la pista central 
de tenis del polideportivo 
Municipal. Con este motivo 
hubo una exhibición de te
nis en la que participaron 
Patricia Cuder, Begoña 
Eraña (mejor jugadora de 
\% re9ión Centro), Ernesto 
Vázquez y José López Maeso 
'niejor jugador de la región 
dentro). También se celebró 
una confrontación amistosa 
entre las escuelas de Alcalá 
de Henares y de la Federa
ción Centro. Al acto asistie
ron numerosos deportistas 
torrejoneros y aficionados. 
M El pasado viernes, y con 
niotivo de la celebración del 
1 de mayo, tuvo lugar en la 
plaza de Cervantes, de Alca-
Ja de Henares, una concen-
tración convocada por UGT 
y SU. Una gran pancarta en 
ja que se leía *En defensa de 
la democracia. Contra el 
Paro» presidió el acto, al que 
asistieron alrededor de mil 
Personas. Intervinieron. 
¿J«s Suárez por el SU y José 
facías Soto por UGT. Am-
°°s criticaron al Gobierno 
af UCD, responsabili-
Zandole de que con su 
Política el número de para
os aumente día a día, lle
gando ya a dos millones. Al 
Mal intervino el alcalde, 
garios Valenzuela, quien 
ai]o: «Como alcalde y sindi-
catista, quería saludar a los 
sindicatos y ala clase traba
jadora en general, que hoy 
celebra su fiesta.» 
'>El próximo sábado día 9, 
a «is seis y media, en la Uni-
vprsidad laboral de Alcalá 
• e Henares, tendrá lugar un 
acto sobre el divorcio orga
nizado y patrocinado por el 
^ne-club Nebrija. Su presi-
"fttte, Luis Carmona, infor
mo a este periódico que se 
P?oyectará la película finte
ares», de Woody Alien, a la 
H^e seguirá la intervención 
°e tres parlamentarios: Ele-
£« Vázquez, del PSOE; Solé 
?<»-bera, del PCE, y otro de 
H L O, aún sin concretar. 
<Jespués de estas interven-
iones habrá un coloquio 

s^°n los asistentes. , 

I I I 

La Corporación aprobó el presupuesto de 1981, 
con la abstención de UCD y PTE 

MILLONES PARA INVERTIR 
EN ALCALÁ 

Después de ana larga sesión —duró seis horas—, y con la 
abstención de UCD y PTE, fue aprobado la semana pasada el 

presupuesto ordinario para 1981 de Alcalá de Henares, que este 
año se eleva a 1.425 millones de pesetas, representando un 

incremento general del 41,31 por 100 con respecto al del año 
pasado. El presupuesto extraordinario o de inversiones, que este 

ano asciende a 1.003 millones, se aprobó con la abstención de UCD 
En el transcurso de la misma 

sesión quedaron aprobados 
otros dos presupuestos especia
les ordinarios, correspondien
tes a dos fundaciones públicas 
de servicios del Ayuntamiento: 
el de la ciudad deportiva mu
nicipal, de 75.387.750, aproba
do por unanimidad, y el del 
centro de salud, de 18.775.000, 
que se aprobó con la absten
ción de UCD. 

El presidente de la Comisión 
de Hacienda, Antonio Cantó, 
manifestó: «Comencé a traba
jar en este tema en octubre del 
año pasado. La elaboración ha 
sido costosa, aunque sé que son 
mejorables en el contenido y 
en la forma, pero nosotros no 
contamos con asesores técnicos 
que nos ayuden. Las comisio
nes han contribuido aportando 
cada una su presupuesto parti
cular, facilitándonos así el co
metido, aunque a algunas les 
ha costado trabajo hacerlo. 

Las normas definitivas que 
publicó el Gobierno en febrero 
han retrasado en parte su ela
boración, aunque el esquema 
básico le teníamos ya desarro
llado, pero al encontrarnos con 
un aumento de los recursos 
económicos los tuvimos que es
tudiar de nuevo. Incrementa
mos las partidas de obras y ur

banismo, comisiones importan
tes, que tenían unos objetivos 
muy concretos en su actuación. 
El dinero se ha repartido en 
base a las necesidades del pue
blo y no a las áreas de poder.» 

PRESUPUESTO , 
ORDINARIO 

Dentro del capítulo de in
gresos, se pueden citar como 
fuentes más importantes: 576 
millones por transferencias co
rrientes del Estado; 419vpor 
impuestos directos y 366 por 
tasas municipales. 

Por comisiones, el reparto 
ha quedado establecido así: Co
misión de Hacienda, para gas
tos de personal, 407 millones, 
más otros 154, que se dedicarán 
en su mayoría a la amortiza
ción de préstamos. Cuatro mi
llones serán para la contrata
ción de un equipo de proceso 
de datos, que permitirá meca
nizar el servicio y facilitar el 
trabajo. La Comisión de Ense
ñanza y Universidades cuenta 
con 50 millones. De ellos, 19 se 
destinarán a la limpieza de los 
colegios y 11 a la calefacción. 
Hay dos millones para dotar de 
bibúiotecas a estos colegios y 
cuatro para un programa de 
recuperación de octavo de 
EGB. La Comisión de Sanidad, 

La aprobación de los presupuestos se realizó Iras una sesión de más de seis 
horas 

PRESUPUESTO 
DE INVERSIONES 

De este importante presu
puesto Antonio Cantó manifes
tó: «Puede que Alcalá sea el 
primer pueblo de la provincia 
con un presupuesto de inver
siones de 1.003 millones. Hay 
unos objetivos muy concretos 
que cubrir: un 48 por 100 será 
para comprar terrenos y sola
res para zonas deportivas, cole
gios, parque natural, nuevo ce
menterio y mercado, centro de 
salud, etc., y un 52 por 100 para 
inversiones en infraestructura 
como ampliación de la depura
dora. Permite hacer un reto 
político de inversiones impor
tante. Este año es la primera 
vez que se hace. Es un avance 
fundamental y una forma ágil 
de inversión que permitirá al 
Ayuntamiento mejorar las do
taciones. Con él se pone de ma
nifiesto la escasa infraestruc
tura de todo tipo que tiene la 
ciudad.» 

Medio Ambiente y Asuntos So
ciales tiene un presupuesto de 
211 millones, de los que desta
can los 18 dedicados al centro 
de salud y el millón para com
prar una ambulancia que aten
derá urgencias y beneficencia. 
En Medio Ambiente, casi cua
tro millones se dedicarán a me
jorar la ciudad, y en Asuntos 
Sociales millón y medio para 
crear nuevos clubs de ancianos 
y dos millones y medio para 
adquisición de un autobús con 
fines sociales. La Comisión de 
Urbanismo cuenta con 114 mi
llones, y Cultura y Deportes, 
89 millones, de los que desta
can nueve millones, que se de
dicarán a instalación y dota
ción de bibliotecas en distintos 
barrios. La Comisión de Obras 
v Servicios Municipales tiene 
380 millones, de los que 124 se 
dedicarán a reparar las vías 

Eúblicas y dejar a Alcalá sin un 
ache. En Agua y Saneamien

to destacan dos millones para 
ampliación de la nueva depu
radora. 

Atendido por psicólogos y pedagogos 

SERVICIO DE SALUD MENTAL 
EN SAN FERNANDO 

La semana pasada se inauguró el Servicio Municipal de 
Psicopedagogia y Salud Mental, creado recientemente por el 

Ayuntamiento de San Fernando de Henares dentro del marco de 
su política sanitaria. Este, junto con un servicio de planificación 
familiar y otros servicios sanitarios que se crearán el presente 
año, forman la estructura básica del Centro de Salud, núcleo 

aglutinador de la sanidad municipal. 
El servicio lleva funcio

nando ya dos meses y está 
formado por cuatro psi
cólogos, uno de ellos licencia
do en Pedagogía, especialista 
en el tratamiento y preven
ción de los múltiples proble
mas que los niños han de su
perar durante la edad esco
lar. El servicio está abierto a 
todos los vecinos que puedan 
necesitar atención de tipo 
psicológico o mental y es to
talmente gratuito. Funciona 
de lunes a viernes mañana y 
tarde. 

El objetivo es la promoción 
de la salud en lo referente a 
la salud mental. Sus inte
grantes dijeron en la inaugu
ración: «Una parte importan
te de nuestro trabajo está 
siendo dedicado a elaborar, 
en colaboración con otros 
profesionales y el Ayunta
miento, un anteproyecto de 
Centro de Salud, que consi
dere a la población de San 
Fernando en las peculiarida
des que, en lo que respecta a 
la sanidad, marcan sus nece
sidades específicas.» 

Los problemas más impor
tantes que este servicio 
afrontará son la falta de al
ternativas sociales para los 
jóvenes, la deficiente aten
ción sanitaria, sobre todo en 
lo relativo a la problemática 

tica; el marcado índice 

Las consultas, gratuitas, 
funcionan ya desde hace 

dos meses, pero la pasada 
semana se procedió a la 

inauguración oficial 

£1 centro intentará con su actividad ponerjreno al elevado índice de 
fracaso escolar, prestando especial atención a la población infantil 

. psíqui 

de fracaso escolar, la insufi
ciente atención que recibe la 
población infantil menor de 
cinco años, la nula asistencia 
para minusválidos psíquicos, 
alcoholismo y consumo de 
psicofármacos. 

PELÍCULA 
PARA PRESENTAR 

LOS PRESUPUESTOS 1981 
El Ayuntamiento de San 

Fernando ha presentado sus 
presupuestos al pueblo a tra
vés de una experiencia total
mente nueva: una película. 
Con el nombre «Las cosas y 
las cuentas claras», el alcalde, 
Ángel Fernández Lupión, y 

el teniente alcalde, Enrique 
Guerra, explican al pueblo, 
paso a paso, qué es un presu
puesto, para qué sirve y en 
qué se va a emplear el dinero 
de todos. También hacen un 
balance de las realizaciones 
llevadas a cabo en estos dos 
años de gestión municipal y 
los proyectos para el futuro. 
Aparecen vecinos hablando 
sobre sus representantes y so
bre problemas generales del 
pueblo. La película se pro
yectó por primera vez el pa
sado domingo, a las 11,30, en 
el cine San Fernando y la en
trada fue gratuita. 

UCD sigue 
buscando culpables 

de los retrasos 

LA CONSTRUCCIÓN 
DE COLEGIOS, 

POLÉMICA 
SIN FIN 

Los concejales de UCD Vi
cente Cabezas y Mariano Ro
dríguez declararon en el mes 
de mayo que la culpa de que la 
Delegación Provincial no 
construyese los nuevos cole
gios para el curso 1981-82 en 
Alcalá era del Ayuntamiento, 
que no había cedido los solares 
en condiciones. Esta declara
ción fue desmentida por el 
presidente de la Comisión de 
Enseñanza, Sergio Coello, que 
calificó a éstos como más pa
pistas que la propia Delega
ción, que había .reconocido que 
la situación era desastrosa. 

De nuevo los dos concejales 
ucedistas insisten en que la 
responsabilidad de que en sep
tiembre 1.800 niños estén sin 
colegio no es exclusivamente 
de la Delegación, y señalan 
que las declaraciones del presi
dente de la Comisión de Ense
ñanza «intentan el despiste» e 
indican que «en una reunión 
mantenida en la Delegación en 
octubre, en la que el subdirec
tor general de Planificación y 
Programación planteó definir 
las prioridades para septiem
bre de 1982, se dijo que no se 
tenía hecho el estudio y que se 
carecía de solares cuando Ser
gio Coello había manifestado 
públicamente que ya se habían 
cedido seis». 


